
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence W-02W388

Prix 675 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement d'angle de 4 pièces, idéalement situé au début de la Coulée Verte et

adossé à la vieille ville. Situé en avant-dernier étage avec ascenseur, ce bien offre

une  vue  panoramique  sur  la  Coulée  Verte,  la  Place  Masséna  et  l'ensemble  du

centre-ville.  L'appartement se compose d'une entrée accueillante,  trois  chambres

spacieuses offrant un espace confortable pour toute la famille, un dressing pratique

pour un rangement optimal, une salle de bain avec toilette et un toilette invité. Une

cuisine  indépendante  avec  possibilité  de  l'ouvrir  sur  le  séjour  en  angle  pour  une

pièce à vivre encore ...

4-Room corner apartment, ideally located at the beginning of the coulée verte and

adjacent  to  the  old  town  located  on  the  penultimate  floor  with  an  elevator,  this

property offers panoramic views of the coulée verte, place masséna, and the entire

city  center.  The  apartment  features  a  welcoming  entrance,  three  spacious

bedrooms  providing  comfortable  space  for  the  whole  family,  a  practical  dressing

room  for  optimal  storage,  a  bathroom  with  toilet,  and  a  guest  toilet.  Additionally,

there is an independent kitchen that can be opened onto the corner living room for

an even larger living space, or ...

ENGEL & VÖLKERS
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